



Spelle, 15.05.2020

Liebe Eltern
der Schülerinnen und Schüler
des 1. und 2. Jahrgangs,

Endlich ist es soweit. Seit heute wissen wir, wann der Unterricht wieder für die Erst- und Zweitklässler startet. Die Schülerinnen und Schüler des zweiten Jahrgangs gehen ab Mittwoch, 03.06.2020, wieder zur Schule. Die Erstklässler dürfen ab dem 15.06.2020 wieder zur Schule kommen.

Allerdings läuft der Schulbetrieb nicht in der gewohnten Art und Weise statt: Wie für die anderen Klassen gilt auch, dass jede Klasse in zwei Gruppen eingeteilt wird, die abwechselnd zur Schule kommen.

Bis zu den Sommerferien besteht die Unterrichtung aus dem Lernen in der Schule und dem Lernen zu Hause.

Informationen zu den Tagen, an welchen Ihr Kind zur Schule kommt und in welcher Gruppe Ihr Kind ist, erhalten Sie in der nächsten Woche.

Mit den besten Wünschen für Sie und Ihre Kinder, bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Bärbel Löcken